

## MC obtuvo una suspensión definitiva en contra de la reforma del PJ

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- La diputada de Movimiento Ciudadano, Laura Ballesteros, confirmó que obtuvieron una suspensión definitiva contra la reforma del Poder Judicial, en la cual, un juez federal prohibió por tiempo indefinido remover a los jueces y magistrados federales de sus cargos, al mismo tiempo que ordenó a la Cámara de Diputados contemplar sus mismos salarios, prestaciones e incrementos conforme a la inflación en los siguientes presupuestos de egresos; además el INE no podrá seguir adelante con la elección extraordinaria de jueces y magistrados.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8044?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8044&authkey=!AHI-kREL8KqU LU&ithint=video&e=4bqXuc